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ТПЛЫШ БНИТБЯ

БНП;` недавно моряк, вернувшийся из загранплавания,
мог спать спокойно, не обращая внимания на
телевизионный ролик “Заплати налоги”. Ведь

зарплату он получал за рубежом, и если капиталисты
что—то высчитали из его денег, то имеют на это

право. Но сегодня ни матросу, ни его семье не дают
покоя налоговые службы.

Вот что пишет электромеханик А-. Бирюков в заявлении предсе-
дателю дальневосточнойрегиональной организации (ДВРО) РПСМ
Николаю Суханову: ”1 6 мая мне позвонили с налоговой полиции и
потребовали прийти со следующимидокументами…” Не будем их
все перечислять, а обратим внимание только на два. Во-первых, это
справка—счет с Внешторгбанка. Сразу возникает вопрос: “Что, у нас
нет закона о коммерческой тайне?” И, во-вторых, индивидуаль-
ный контракт. Понятно, что он нужен для того, „чтобы выяснить сум-
му, которуюдолжен получатьматрос. Но, как показывает практи-
ка, сумма, оговоренная в контракте, далеко не всегда соответству-_
ет тем деньгам, которые моряк получает на самомделе.

Но суть не только в этом. В Налоговом кодексе (ст.209) ясно
сказано, что если человек в календарном году отработал за преде—
лами России более 183 дней, то он не является резидентом (посто-
янным жителем) РФ и освобождается от уплаты налога и заполне-
ния декларации. '

В связи с этим Николой Суханов делает запрос заместителю
Комитета Госдумы РФ по проблемам Севера и Дальнего Востока
Владимиру Гришукову, в котором говорится, что в ДВРО РПСМ по-
ступаютмногочисленные обращения отморяков, работающих на
судах под иностраннымфлагом и находившихся на территории Рос-
сии менее 1 83 дней в календарном году.

Читая документы по этому поводу, невольно задумываешься, в
какой стране мы живем? Судите сами.

Гришуков пишетдепутатские запросы заместителю Председа-
теля Правительства РФ, министруфинансов Российской Федера-
ции Алексею Кудрину и директоруФедеральной службы налого-
вой попиции Михаилу Фрадкову.Причем, приводитВладимир Ви-
тальевич в своих письмах строчки из Налогового кодекса: ”…нало-
говые резиденты РФ — это физические лица, которые фактически
находятся на территорииРоссийскойФедерации неменее 183 дней
в календарном году” (ст. 1 ] НК РФ).

Казалось бы, все ясно. И в письме Суханову Владимир Гришуков
выражает полное согласие с доводами Николая Михайловича.Но
тут же пишет: ”...если положения Налогового кодекса не позволя—
ют однозначно отнести полученные налогоплательщиками дохо-
ды кдоходам, полученным от источников РФ, или кдоходам, полу-
ченньтм от источников за рубежом, то право отнесения дохода к
тому или иному источнику предоставленоМинфину РФ (п44 ст.208
НК РФ)”.

Что же получается? Сидит дядя в Москве и решает - заставить
моряка платить налоги или не надо! Вообще, в цивилизованных
странах всегда на первом месте стоит закон, а уж потом чье-то
мнение, будь это судья или сам президент. Но мы живем в стране
необычной.

Необычны и сами действия налоговой полиции. По закону, если
человек отработал за пределами России менее 1 83 дней, то налоги
сдоходов, полученных на территории РФ‚ он платить обязан. Но
нет никакой разъяснительнойработы со стороны налоговых служб,
зато есть звонки близкимморяка. Так, одна женщина со слезами на
глазах рассказывала, что она пережила, когда, только что придя из
роддома (муж в море), услышала по телефону: ”Это налоговая по—
лиция, нам нужен...” Можно было бы и не говорить об этом случае,
но, к сожалению, он не единичный.Подобную историю рассказала
другая женщина, когда раздался громкий стук вдверь и на вопрос”Кто?" прозвучал грозный о‘гвет: ”Открывайте, полиция!”

Владимир ТАРУСИН.

- Конечно, ни один нормаль-
ный человек не может согласить-
ся с постоянным повышением
энерготарифа при столь мизер-
ных доходах большинства'насе-
ления страны и П иморья, в част-
носги, - заявил алентин Дуби-
нин. - На мой взгляд, лучший та-
риф — это две копейки, на логи-
ка сегодняшней экономики, к со-
жалению, такова, что энергосис-
тема просто не выживет, если мы
не будем платить реальный та-
ри'ф. Другое дело, что любая
власть должна материально и в
достаточном объеме помогать
слоям населения с низкими до-
ходами. То же самое касается и
коммунальных платежей. Пото-
му что люди просто окажутся не
в состоянии оплачивать суммы,
указанные в квитанциях. Так что
обещания снизить тарифы — это
просто издевательство над людь-
ми, - продолжил Валентин Дуби-
нин. — Этого никто не сможет сде-
лать, в том числе и я. Лишь пре-
зидент страны имеет право вне-
сги коррективы.

Вообще же коллектив ТИН-
РО-цен а интересовали не толь-
ко тари ы — люди здесь грамот-
ные и прекрасно понимают сло-
жившиеся в стране реалии. Их
куда больше заботит общее со-
стояние ТЭКа, коммунального
хозяйства и те меры, которые
предпринимает администрация
края по устранению причин, по_
родивших кризис п ошедшеи
зимы. На этот счет алентину
Дубинину было что сказать. Хотя
он обязанности губернатора ис-
полнял менее трех месяцев, его
команде удалось немало. Преж—
де -всего удалось договориться с

депутатами Примо ской Думы,
которые приняли юджет в ре-
кордно короткие сроки - за пол-
тора месяца. В нем благодаря
инициативе администрации зало-
жено 470 миллионов на подго—
товку к зиме жилищно-комму-
нального хозяйства.Такие суммы
не выделялись на ЖКХ в течение
вот е десяти лет.

0 миллионов выделено и
шахтерам. В основном, эти сред-
ства поидут на покупку техники
и материалов. А угольная от—

расль, считает Валентин Дуби-
нин, в `ГЭКе ключевая, что со всей

ЭТО заявление прозвучало на встрече кандидата в губернаторы ВалентинаДубинина с
коллективом ТИНРО-центра. 0 чем идет речь? 0 том, что некоторые его оппоненты по

предвыборной борьбе уверенно обещают, что в случае их избрания они снизят тариф до 36
копеек. Это в то время, когда в среднем по России он составляет 45 копеек, а

председатель правления РАО “ЕЭС России ”Анатолий Чубайс во время своего последнего
посещения Приморья уже говорил о тарифе в 90-92 копейки. А мы знаемна собственном
опыте, что если Анатолий Борисович начинает в чем-то говорить, то, значит, у него в

портфеле уже лежит готовый проект нового приказа, в котором слова «понизить» просто
быть не может. По крайней мере, до сих пор такого еще не бывало.

цицизм
выпшти правы.

так В. дцпинин назвал пбещания ппнизить

знепплариф
убедительностью доказала про-
шедшая зима — ведь именно из-
за отсутствия твердого топлива
пришлось снижать нагрузку энер-
гомощностей. Конечно, в этом
году, до и в следующем тоже,
угольная отрасль края не сможет
обеспечитьпотребности энергети-
ков на все сто процентов: ведь в

результате санации : середины
90—х годов в крае было закрыто
семь шахт и два угольных разре-
за. Но ухе разработандетальный
план возрождения отрасли, кото—

рым предусматрИвается уже к се-
редине десятилетия обеспечивать
местные тепло-, электростанции
собственным твердым топливом
более чем на 90 процентов.

ТИНРО-Центр, всем известно,
работает на рыбную отрасль, ко-
торую Валентин Дубинин назвал
одном из ключевых в экономике
Приморья. И это не случайно: ведь
до 40 процентов доходной части
бюджета обеспечивают именно
рыбаки. Для отрасли не прошли
бесследно годьт бездумныхэконо-
мических реформ, ‹: вихрь банк—
ротств, пронесшийся над предпри-
ятиями, очень сильно ”подчистил”
их наиболее ликвидные фонды,
главным образом, флот. И потому
среди основных задач по возрож-
дению отраспи Валентин Дуби-
нин назвал оительство рыбодо—
бьтвающего лота.

В крае удет ускоренными
темпами реализовываться про-
грамма по строительству судов
для прибрежного рыболовства на
предприятиях оборонного комп-
лекса. Здесь решается сразу две
задачи: с одной стороны, рьтбаки
получат новые современные тра-
улеры, а с другой — будет задей—
ствован мощньти технологическим
потенциал предприятий ОПК.
Правда, сегодня рыбодобываю-
щие предприятия испытывают ос—

трый дефицит в оборотных сред-
ствах и потому как потенциальные
заказчики слабы. Но Валентин
Дубинин назвал несколько путей
решения этой проблемы. Среди
них — внутрикраевой лизинг, ‹
которого, кстати, при непосред-
ственном участии Валентина Ду-
бинина начиналось производство
сепьскохозяисгвенноитехники на
заводе ”Аскольд" , использование
квот в качестве оплаты за построй-

.четких деловых ПОЗИЦИЯХ И КОТЕ-

ку судов, бюджетные гарантии
для потенциальных инвесторов.
Главное, помысли ВалентинаДу-
бинина, поставить перед собой
цель и неуклонно двигаться к ее
достижению.- Ведь строить сельхозтехни-
ку на заводе “Аскольд” начали с

совершенно мизерных сумм и в
одном цеху, - напомнил он, - а
сейчас там работает уже четыре
цеха, и заказы арсеньевцы полу-
чают со всего дальнего Востока.

Валентин Дубинин стоит на

горически против политических
баталий, еще недавно сотрясав-
ших край_ И потому он не пони-
мает, зачем определенные силы
опять пытаются привнести в При—
морье политический хаос. Непе-
пые обещания, возня вокруг крес-
ла исполняющего обязанности гу-
бернатора, попьпки а‹омпроме-
тировать своих оппонентов — все
это вызываету кандидата в губер-

наторы
резкую неприязнь.

- слимне суждено п играть,
- подчеркнул ВалентинДоубинин,
- то проиграю честно, достойно. Я
не опущусьдо поиска компрома-
тов на своих соперников по пред-
выборной борьбе.

А то, что Валентин Дубинин- человек дела, доказали итоги
первого квартала нынешнего
года. Несмотря на то, что круп-
нейшие предприятия края из—за
энергокризиса простояли прак-
тически до середины февраля, в
первом квартале бюджет полу—
чил доходов в 2,2 раза больше,
чем за этот же период прошлого
года. Немного ужесточили алсте-
му сбора налогов, рассказывал
коллектив ТИНРО-центра Ва-
лентинДу инин, получили боль-
ше доходов от аренды муници-
пальной собственности, опять же
за счет некоторого ужесточения
отношений с пользователями. За
этим “немного ужесточили" сто—
ит кропотливый, ежедневный
труд, непрерываемый политичес—
кими баталиями по поводу и без
повода, и элементарное наведе—
ние порядка.

ИванМИХАЙЛОВ.
(Оплачено из избирательного

фонда кандидата в
губернаторы Приморского

края В. дубинина).



БЕЗУСЛОВНО, наиболее яркая лич-
ность среди более чемдюжины зарегистри-
рованных кандидатов на должность главы
краевойисполнительнойвластина предсто-
ящих выборах 27 мая - Валентин Степано-
вич Дубинин. Нашенский, приморский. Вся
жизнь его неразрывно соединена с ем.
Родился вселеСпасскомблизСпасаса- аль—
него. Закончил в Уссурийске институт. Воз-
главлял вЧерниговке завод. Был комсомоль-
ским вожаком Черниговасого района. Воз-

главлял Черниговосий райисполком. Изби-
рался пе вым секретаремАнучинскогорай-
кома К СС, : перестройкой доверили ему
анучинцы быть главой администрации рай-
она. С 1993 года - первый заместитель гла-
выадминистрации края, первый вице-губер-
натор Приморья. С 9 февраля нынешнего
года Валентин Степанович - исполняющий
обязанности губернатора Приморского
края. Вполне закономерно он сейчас бап-
лотируется на губернаторский пост. Тысячи
и тыатчи приморцев поддержали выдвиже-
ниеего кандидатуры на высокуюдолжность.

С Валентином Степановичем в преддве—
рии выборов беседует наш корреспондент.

РАСТУТ ДОХОДЫ
В КАЗНУ КРАЯ

- Валентин Степанович, с 9 февра-
ля, как встали вы у руля краевой ис-
полнительнои власти, прошло еще со—
всем немного времени, но уже замет-
ны добрые перемены в жизни Примо—
рья. Стабилизируется обстановка в
крае, поднимается промышленность,
активно идут работы на селе, в соци-
альную сферу пошли инвестиции...

- Я приведу такие цифры по данным на-
шего финансового управления. Налоговые
доходы в бюджет за первый квартал ны—
нешнего года составили более 615 милли-
онов рублей, что почти в 2,3 раза больше,
чем за такой же период в процшом году. И
это при том, что прошедшеи зимой многие
производства стояли или немоти работать
в полную силу из-за недостатка электро-
энергии.

Или такой вот показатель- доходы от
управления государственной собственнос-
тыо. Эдеа, за первый квартал мы получили
сумму, которая выше полученной за весь
минувший год!

- За счет чего достигнуты такие фи—нансовые показатели?
- В принципепока ничего особенногомы

и не сделали.Мы просто занялись экономи-
кой. Поставили себе как главную задачуна-
полнение бюджета. Пока мы только изме—
нили “правила игры” на рынке. Есть налоги- заплати. Получендоход от госсобственно-
сти - он должен пойти куда надо: в бюджет
края, а не в чей-то персональный карман.Мы определили "правила игры", и вот пер-вые

Ерезультаты
налицо.

сть еще резервы для накопления до—
ходной части бюджета? Безусловно. Вот я,
например, не удовлетворен тем, что при—
рост по ру акцизов по подакцизным то-
варам за первый квартал нынешнего года
по сравнению с первым кварталом 2000-го
года составил только ] процент.Это говорито том, что ликеро-водочное производство,
торговля алкоголем пока плохо работаютна край.Но здесь помоемупоручению Вла-
димирНиколаевичСидоров, вице-губерна-

тор, курирующий зту сферу, наводит сейчас
. порядок. Мы ужесточаем контроль за про-
изводством и реализацией алкоголя на тер-
ритории края. По моему убеждению, при-
рост по ру акцизов должен составить все
400 процентов, и он будетдостигнут.Этомоя
цель.
ГЛАВНОЕ — ОРГАНИЗОВАТЬ,

УВЛЕЧЬ ЛЮДЕИ
- Валентин Степанович, вы были пред-

Валентин ДУМ/”Ш.“
'

“меня ни влдвть
вып винить...”

седателем Черниговского
райисполкома - и район ваш
был передовым в Приморье,
черниговские села и поселки
расцветали. Вас затем напра—
вили первым секретарем рай—
кома лартии в неустроенный
таежный Анучинский район,
и вы его вытянули в лучшие в
крае. Невероятно много в ко-
роткие сроки было сделано
что улучшению жизни анучин—
цев... *

- Когда я приехал вАнучинский район, то
просто ужаснулся поначалу. В райцентре
одиннадцать лет уже строился водопровод
и конца-краяне виднобылостройке.Тринад-
цать лет сооружалась канализация, и когда
закончится ее строительство, тоже было не-
известно. Было множество других нерешен- -

ных вопросов и бед... Ну а через два года
моей работы район получил переходящее
Красное знамя ЦК КПСС, Верховного Саве
ттт—РСФСР и СоветаМинистров России за по-
бедуво всероссийатомсоциалистическом со-
ревновании. Это была очень высокая награ-
да. Сам я удостоился ордена "Знак Почета”.- И водопровод проложили?- И водопровод проложили, и канализа—
цию. И много еще чего построили.Сам я спе-
циалист-атрарник, а тут в Анучинасом райо-
не прошло, я считаю, и мое поношение как
строителя. Мы только одних клубов и домов

|культуры
возвели в селахрайонацелыхсемь!

остронли автовокзал - до этого десять лет
фундаментподнего стоял в запустении.Стро-
или мосты, дороти, жилье, разнообразные
обьекты соцкультбыта…

— Каким же образом вы этого доби-
вались?

- Вы знаете, всегда и всюду есть костяк
людей, порядочных людей, болеющих за
честь своегопредприятия, города, района.Наних я и привык опираться. В бьпность мою
первым секретарем Анучинского райкома
партии по моей инициативе бьит уволен все-
го один директор. Главное - организовать,
увлечь людей на работу, и дело будет.

Мы даже резко сократили по собствен-
ной инициативе количество "шефов" из го-
рода для оказания помощи селянам в поле,
на лугах. Мы асазали, что не надо нагонять
тысячами горожан в йон из Арсеньева. Ва—
лерий Федорович уценко, тогдашний ди-
ректор завода “Прогресс”, не поверилпона-
чал этому, но потом увидел, что мы можем
раётать эффективно и не берем числом.

НОВУЮ ТЕХНИКУ,
НОВЫЕ ТЕХНОЛОГИИ -

СЕЛУ
- Валентин Степанович, в должности

первого вице-губернатора, курирующе—го сельское хозяйство, вы проводили и
. интересную ‘внешнезкономическую по-
литику’ в этой сфере. По вашему насто—
янию была привита на приморской зем-
ле голландская технология выращивания
картофеля и овощей - она принесла ре-
волюцию в урожаиности на наших по-
чвах. Вы активно ‘патронировапи’ орга—
низациго совместного российско-китай—ского лроизводства по выпуску мясных и
овощных консервов на фирме 'Нива’ в
поселке Кировском, и новое производ—ство на этом предприятии сейчас успеш—но действует. В ранге уже исполняюще—
го обязанности губернатора края вы толь-

ко что содействовали поставке в край
на выгодных для нас условиях из КНР
двадцати зерноуборочных комбайнов ки-
тайско-американского производства...

- Комбайны из Китая прекрасно показа-
лисебяунаснауборке впрошломгоду. Во-
первых, у них расходтоплива в четыре раза
меньше, чем у наШих. Качество уборки
выше, потери зерна не составляют и одного
прОЦента, у наших — шесть-семь. Ну и произ-
водительность у них высокая - в четыре-пять
раз выше, чему нашихмашин. Все это очень
важно и принципиально. Ну и по_ условиям
сделки край приобретает ко_мбаины в рас-
срочку, и контракт с китайскои сгороноипод-
писан под гараьпии мэра города Суифэньхз
ДонДзумина, с которымуменядавняя хоро-

шаядружба. Приехал во Владивостокдирек-
тор комбайнового завода, посиделивотздесь
вкабинете, переговорили, потомя отправил—
ся в Суйфэньхэ - утром уехал, вечером вер-
нулся - и очень нужная и выгодная для края
сделка состоялась. К уборочноймашины бу-
дут в Приморье.

Если же вернуться к голландской техно-
логии, то тут нужно отметить следующее. За-
купив первоначально за валюту один пол-
ный комплект почвообрабатывающей тех-
ники за рубежом, мы затем организовали
выпуск машин и агрегатов по образцу гол-
ландасиху себя вАрсеньевенамашиностро-
итепьном заводе "Аскольд” в рамках кон‹
верали обо нногопроизводстваэтого пред-
приятияВПЁ’Вначале здесь на ”сельскую те—

матику” бьит ориентирован один цех, а те—

перь работают уже целых три.Освоено про-
изводство более двух десятков видов' сель-
хозтехники. Всего из стен завода вышло уже
около 800 различныхмашин и агрегатовдля
применения самых прогрессивных техноло-
гий обработки почвы, уборки урожая.Всеони
во бованы сельчанами.

олько что “Ащолцд” освоил выпуск еще
одного видатехники - культиваторов-рыхли-
телей. Они особенно нужны сегодня на селе.
И мне было приятно, когда директор завода
С.И.Шаторный предложил мне вместе с ра-
ботниками предп иятия сфотографировать—
ся на память на фоне первой партии этих
машин, готовых к отправке на село.Это было
как свидетельство того, что это - наше общее
дело, наш общий труд.

Ну а сейчас - таким же образом как мы
организовали у себя выпуск машин для при-
менения голландских технологии - речь ве-
демоб организации производства по сборке
китайско-американских комбайнов, кото-
рые пока закупаем за рубежом у себя в Ус-
сурииасе.

— В самый канун весеннее—полевых ра-
бот на селе вы передали нашим меха-
низаторам в Уссурийске 2! новый ко-
лесный трактор МТЗ-82 из Белоруссии,
Их получило Приморье по федерально-
му лизингу…- Мы сейчас первостепенное значение
придаем обновлению парка машин и трак-
торов на селе. И активно иатользуем схему
федерального лизинга. За последние два
года по этой "статье” в край поступило 25
комбайнов и 120 тракторов — болыие, чем в
какой-либо другой регион Дальнего Восто-
ка.

Много сегодня на селе проблем. И в их
решении нужно выбрать приоритетные на-
правления. Я считаю, что надо пойти по пути
создания МТС - машинка-технологических
станций, в которых сосредоточить, в часто-
сти, и партию приобретаемыхсейчас комбай-
нов китайаю-американского производства.
В МТС техника больше пользы принесет, бы-
стрее окупится. И хозяйствам легче будет,
поскольку стоимость машин не ляжет на се-
бесгоимость сельхозпродукции.НоМТС зем—

ледельцу должны стать партнером, а не на-
хлебником! И уатех тогда будет.

ЧТОБЫ НЕ ГНАТЬ КРУГЛЯК
ЗА РУБЕЖ

- В зоне вашего курагорства в адми-
нистрации края и лесопромышленный
комплекс. В последнее время здесь в
отрасли наблюдается подьем…- Да, третий год стабильно идет ост про-
мьшшенного производства на 10-1 процен-
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тов. Это, конечно, радует. Оживают таеж-
иые поселки, люди получают работу.

- Но вот пресса сообщает, что мно-
го безобразий сегодня в тайге. И дре—
весина преимущественно кругляком идет .

за рубеж, в особенности пес ценных
пород — ясень, дуб...

-У нас неимоверновыросло - и вроде бы
на вполне законных основаниях, в соответ-
ствии сЛесным кодексом - количестволесо-
пользователей, их сейчас уже более четы—

рехсот. А порядка в ле не наблюдается.
Что тутнадоделать Надо ставитьдело

так, чтобы лесопользователем был тот, кто
будетнастоящимхозяиномвле .Аэто зна-
чит нес бы ответственность со ственно за
пользованиелесом, за его восстановление,

за сбережение тайги от пожаров и — в опре-
деленной степени - за жизнь таежных по-
селков, то естьмогбы помочь, скажем, сока-
занием«скоройМедицинскойпомощи» или
решением других проблем людям ”глу-
бинки”…

Всеми этими вопросами в задавался уже
давно и, если продолжу работу в руковод-
стве края, обязательно постараюсь, чтобы
решить их, исправить сложившиеся пере-
коая.

- И с переработкой леса в крае бу-
дет решен вопрос.?

- Это вообще моя мечта.- перестать гнать
круглый лес за рубеж. Поставить дело так,
чтобы экспортировать только продукцию
деревообработки. Пусть это 6 дет хотя бызаготовка, тес, доска или тор ьшь, в краи—
нем случае-. Но не кругляк. А лучше всего
отправлять за рубеж уже готовую мебель.
Вот сейчас она к нам поступает из Китая, а
надо бы, чтобы от нас онашла в КНР. И это-
го добиться реально. Вот мы уже запустили
производства глубокой переработки дре-" ”Канада-2000”, ихпро-вешъы”Евроокно ,

дукция отвечает мировым стандартам и
пользуется спросом не'только в крае. И по-
добные предприятия мы будем поддержи-
вать, будем содействовать их развитию.

МНЕ ПРЕЗИДЕНТ БЛИЗОК
ПО ДУХУ

- С приходом вас на должность и.о.
губернатора оперативно стали решать-
ся и проблем'ы топливно—энергетичес—
кого комплексо, жилищно-коммунально-
го хозяйства... Хотя вопросы эти были и
’не по профилю' вашей прежней рабо—
ты в краевой администрации, В чем тут
’секрет' успеха.? Ведь трудности с энере
гетикой, углем, мазутом, ’жилкомхозом'
были громадные...

- Вы знаете, какая по душе мне поста—
новка дела? Когда докладывается: несмот-
ря на неблагоприятныеусловия, различные
объективныетрудности, природные невзго-
ды, успех достигнут, одержана победа. Вот
такое мне по душе. да, проблем множе—
ство, но нужно их настойчивопреодолевать,
твердо идти к цели. Сформировать коман-
ду единомышленников, которые будут не
ньпь и не хныкать, а работать. Работать,
засучив рукава, как наставлял меня при
личной встрече нынешней зимой Владимир
Владимирович Путин в поезде в Сибири на
подступах к Омску.

В ешении проблем и энергетики, и уг-
педо ычи, и других отраслей мы советуем-
ся со специалистами, учеными, финансиста-
ми, вырабатываем стратегиюдействийи за-
темреализуемее. И теутехи, которые уже
есть - это плод коллективных усилий. Ска-
жу, что у нас есть все для возрождения края,
нужна только разумная, правильная поли-
тика нашего краевого правительства.- Недавно вы удостоились еще од-
фной высокой государственной награды- ордена Почета.

- Мне неудобно говорить о себе, своих
заслугах... А орден этот мне дорог. Указ о
награждении подписал ВладимирВладими-
рович Путин. Для меня это особенно прият-
но. Ведь Президент мне близок по духу.

Беседовал Юрий РАЛИН.
(Оплачено из избирательного Фонда

кандидата в губернаторы
В. дубинина).
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В СЕРЕДИНЕмаяпрошло оче-
редное собрание акционеров
ведущей компании на местном

тяном рынке - ОАО “Рос-
но —Находканофтепродукт’ ,- на котором подведеныитогихо-
зяйственной деятельности акци-
онерного общества в 2000 году
и утвержден размердивидендов,
выбраны новый совет директо-
ров и генеральный директор
п едприятия - крупнейшего на
альнем Востоке нефтеперева-

лочного терминала.
НК ”Рошефть” на годовом со-

брании акционе ов представляли
вице-президент К ”Роснефть“, ге-
неральный директор ОАО "Рос—
нефть — Сахалинморнефтегаз”
Степан Землюк и директор даль-
невосточного представительства
НК ”Роснефть", член советадирек-
торов ОАО ”Роснефть — Находка-
нефтепродукт" Владимир Ефре—
мов.

Доходы акционерного обще-
ства по основным направлениямде-
ятельности компании — хранению
и перевалке, в том числе на экс-
порт, нефтепродуктов и масел, рс—
ализации нефтепродуктов на мес-
тном рынке через сетьАЗС — в 2000
году составили 734,9 млн рублей.
Получено прибыли 400,399 млн
рублей, что больше результата
1999 года в 1,54 раза.Общий гру-
зооборотОАО

"
Рошефть—Наход-

канефтепродукт” -4, 880млн тонн,
доля экспортных нефтепродуктов
в нем — 64,3 %.

В фонд развития предприя-
тия направлено свыше 82 млн руб—
лей, на социальное развитие —

16,232 млн рублей. Материальная
помощь пенсионерам составила
265 тыс. рублей.“

ОАО ”Росне ть — Находка-
нефтепродукт" в 000 году актив-
но занималось благотворительнос-
тью. Компания помогала Наход-
кинскому городскомуобществуин-

валидов, детским лечебным уч-
реждениям Находки, Екатериновг
скому дета<ому дому-интернату и
Национальному военному фонду.
Всего на эти цели направлено 5,6
млн ублей.

юджет города пополнился в

прошлом году за счет отчислений
акционерного общества на 86,7
млн рублей, бюджет П ского
края — на 41,6 млн р ей. о од-
ного работающего в компании со-
трудника ( 669 человек в 2000
году) приходится 128 тыс. рублей
налогов в городскую казну, 61,5
тыс. рублей -— в краевую. Это луч-
шие показатели по предприятиям- крупным налогоплательщикам
Находки.Лишь в общей мме на-
логов ОАО “Роснефть — аходка-

теп одукт" уступило ОАО
”Н АМ ", где в2000

готз’работал7591 чел. Всего налогов 0 ”Рос-
нефть — Находканефтепродукт” в
ушедшем году заплатило 227,8
млн рублей.

Размер годового дивиденда по
привилегированнымакциямкомпа-
нии составил 10% от чистой прибы-
ли общества, или 104,08 рубля на
одну акцию. Суммо дивидендов,
подлежащих выплате по обыкно-
веннымакциям( 10%отчистой при-
были), - 34,69 рубля на однуакцию.

Для повышения качества и рас-
ширения рынка оказываемых ус—
луг по хранению и перевалкенеф-
тепродуктов, обеспечения про-
мышленной и экологической безо-
пасности предприятие последова-
тельно реализуетппан модерниза-
ции и наращивания мощностей
компании без увеличения террито-
рии. Инвестиции в реконструкцию
в 2001 - 2010 годах составят 151 , 1

млн долларов, основная часть ко-
торых приходится на головную НК
"Роснефть”. В этом году выполнен
монтаж спутниковои антенны для
создания корпоративной сети свя-
зи ОАО НК ”Роснефть”, а также

скандал в Кремле

‘
”Росно

будутзавершены строительствадо-
полнительных ( на 4 тыс` куб.м )

резервуаровдлябункеровки судов
мазутом и дизтопливом, оснащен-
ных системой коммерческого уче-
та “([/2, и реконструкция одной
из АЗС в районе станции Наход-
ка) ‹ о устройством автосервиса.
Планируется к концу года сдать в
эксплуатацию насосную станцию
автоматического пожаротушения.

К особым успехам компании
”Роснефть — Находканефтепро-
дукт” можно отнести и популярный
ныне маркетинговый ход - новую
схему оплаты в виде талонов, по—

зволяющую производить безна-
личный расчет за нефтепродукты,
введеннУю в действие на 10 ир—
менных автозаправкахОАО

‘ Рос-
нефть — Находканефтепрод ’,
расположенных в Находке, ран-
геле, Южно-Морском, Партизанс—
ке, Казанке, Ольге и Лазо. Этой
схемой сегодня с удовольствием
пользуются как корпоративные
клиенты, так и частные лица. При-
об етение талонов заключает в
се е целый ряд преимуществ и
прежде всего является надежной
гарантиейзонты от инфляции или
резких асачков цен на топливо. А
также дополнительно гарантирует
высокое качество нефтепродуктов,
которое выгодно отличает АЗС
ОАО ”Роснефть — Находкансфтеп-
родукт” от продукции и услугдру-
тих компании.

Соб ание акционеров ОАО
;ть - Находканефтепро—

дукт” единодушно избрало гене-

р|апьного
директорапредприятя -

икопая Петелино ( назначенного
на эту должность «материнской»
компанией ОАО НК "Роснефть” в'
марте прошлого года ), продлив его
полномочия еще на 3 года. Пред-
седателем совета директоров об-
щества в 2001 год вновь стал пре—
зидент ОАО НК ‘Роснефть” Сер-
гей Богданчиков.

Наталья ПОПРАВКО.

: Выставка картин
_

'

сергея Рязанцева
В БИБЛИОТЕЧНОМ комплексе

‚ "Семья” п оходит выставка живопи-
си Сергея язанцева. Зрителю пред-
ставлено 29 работ. На большинстве

- полотен изображены окрестности
Находки. Привлекают внимание не-
сколько выразительных натюрмор-
тов.

Это первая персональная выставка
`

Сергея. Стать художником он мечтал с

детства.Сергей закончил художествен-
ную школу и художественно-оформи-
тельский факулътет училища. десять
лет работал художником - оформите-
лем.

В 1998 году он написал яркий пей—
заж "Сестра” в ‚

. „„„„… лунную ночь",
_

изобразив легендарную гору. С этой работы
начался отсчет творческой жизни Сергея. Он
редко выезжает на пленэр, создает свои лей-

,_

эажи по памяти и называет себя “сюровым”
живописцем.

На открытии выставки было многолюдно.
друзья Сергея приготовили прекрасный твор-
ческий вечер. Здесь были и песни, и стихи, и
интермедии.

Лолита МУЗЫКА.

нев-лиан нашей
памяти

ЗАВЕРШИЛАСЬ ежегодная традиционная викторина юных
краеведов, историков и археологов, проводимая музейно-вн-
ставочным центром, центром детского и юношеского ту изма м
комитетом по делам молодежи админИстрации города. ак все-
гда она была посвящена Дню города.

она проходила В ТРИ тура. БОПее ВСЕГО ПО времени длился пер—
вый тур: выбор темы реферата, сбор материала, написание и соот-
ветствующее требовониям оформление. На втором этапе ‹ устная
защита реферата. И, наконец, устные ответы на вопросы жюри. "
каждом туре начисляются определенные баллы, КОТОРЫЕ ПОТОЧ
суммируются, и выводится окончательным итог.

В финал заключительного тура вышли 12 участников из разных
школ - от седьмого до десятого класса включительно. Лучшими знато-
ками истории своего города и края признаны Костя Качинский (школа
«Эдельвейс»), Андрей Семенов (шк. №5), Маша Иванова (шк. №325),
Игорь А дашов (шк. ”924), Наташа Ткачук (шк. 24), Настя Попова
(шк.М‘—’2 ). Всем вручены ценные призы и памятные подарки с напут-
ствием не останавливаться на достигнутом и готовиться к следующему
конкурсу, который состоится в это же время в 2002 году.

Жюри отмечает возрастающий с каждым годом уровень подто—
товки рефератов, разработки избранной темы и ее подачи, четкие
ответы-на УСТНЫе ВОПРОСЫ. ОТРОДНО ОТМеТЙТЪ‚ ЧТО ПОШ ГОРОД не ПО-
ТеРЯеТ НИ ОДНОЙ СТРОНИЧКИ ИЗ своей ИСТОРИИ ' ее ОТЫЩУТ И СОХРЧН‘П
БОТ такие увлеченные ДЕВЧОНКИ И мальчишки. .

_

Геннадий ФОКИН. член жюри конкурса.

КАК сообщил источник, близкий к
Админист ации Президента России,
сейчас в ремле идет скандал, связан-
ный с Приморским краем. Обнаружи-
лось, что кандидат в губернаторы края
Геннадий Апанасенко и его штаб два
месяца вводили в заблуждение весь
Приморский край и аппарат Президен-та России. .

Как выяснилось, Геннадий Апанасен-
ко поддержкой Президента России Вла-
димира Путина не пользовался и не
пользуется. Более того, до Администрации
Президента наконец-то дошла оператив-ная информация о сомнительных источни-
ках финансирования избирательной кам-
пании Геннадия Апанасенко. Как сообщил
источник из Кремля, Владимир Путин был
крайне разгневан беззастенчивымисполь-
зованием его имени на рекламных щитах
и в информационных материалах Апана-

сенко. На ковер к руководителю страны
уже вызваны отдельные сотрудники Ад-
министрации Президента, которые само-
вольно ввязались в предвыборные дело
Приморья. В оправдание своих действий
эти сотрудники сообщили, что их в свое
время ввели в заблуждение сфальсифици-
ованные социологическиеопросы штаба
еннадия Апанасенко, по которым этот
кандидат занимал в предвыборной гонке
якобы первое место чуть ли не на старте
предвыборной кампании. Эти же опросыложились на стол Президенту РФ.

В действительности даже сейчас, на

финише
кампании, Геннадий Апанасенко

орется лишь за четвертое место с Влади—
миром Гришуковым. Этот факт подтверж—
дают соцопросы Фонда общественного
мнения и других независимых социологи-
ческих групп России.

“Газета; ПЦ”

ВЕРА Конюхова, преподаватель
детской художественной школы № 3,
стала членом Союза художников Рос-
сии. Во Вранголе ныне зто единствен-
ный представитель столь престижного
профессионального сообщества.

Во Врангель Вера приехала 20 лет
назад после окончания художественно-
графического факультета Хабаровского
пединститута. Занимается росписями по

шелку, ее батики приобретали коллек—
ционеры Австралии, Новой Зеландии,
США. Участвовала во многих выставках в
России и за рубежом.

Рекомендации для вступления в Союз
ей дали известные владивостокские ху-
дожники Иван Рыбачук, Евгений Димура
и Степан Арефин.

Аркадий АНТОНОВ.

Равееница [прада
”ХОРОШО родиться вместе со сво-

им городом| Как будто живешь под его
_

крылом. И все у тебя ладится и удает-
ся' - эти слова я отношу к директору
моей шкалы Нелли Васильевне Зайко.
С некоторых пор она называется ли-
цеем информационных технологий и
выпускает только отличников и хоро—
шистов. Наши лицеисты занимают при-
зовые места в городских, краевых и
даже российских олимпиадах. двад-
цать один медалист за шесть лет - это
ведь тоже результат, особенно если
учесть, что школа очень маленькая. ‚_

'

Здесь учатся с В по 11 класс. Практи-
чески все выпускники поступают в вузы.

Образование лицеистов отличается от
образования старшеклассников массо—
вых школ, потому что несколько пред—
метов здесь изучается углубленно. Ма-
тематика, информатика, английский... У
нас самые лучшие учителя и дружные
ребята. Вы скажете, конечно, легче сдру-
жить полторы сотни учащихся, чем пол-
торы тысячи. А мне думается, секрет в
другом - в директоре.

Нелли Васильевна - очень интересный
человек, она пишет картины маслом, ув-
лекается творчеством Рериха, любит рус-
скую и зарубежную литературу, ‹ ува-
жением относится к религии и очень по-
доброму - к своим воспитанникам. После

института она начала свою карьеру в
школе ”93 математиком и знает работу
учителя, что называется, во всех плоско-
стях. У нее есть мечта — расширить пло-
щади школы.

- Лицей у нас небольшой, - говорит
Нелли Васильевна, - Классов немного, но
так как мы пользуемся в городе популяр-ностью, хотелось бы, чтобы все желаю—
щие имели возможность учиться у нас.

В день рождения принято желать че`
ловеку здоровья, счастья, исполнения
желаний. Пусть исполнятся мечты дирек-
тора лицея информационныхтехнологий,
ведь они касаются нас, молодых наход—
кинцев.

Наталья АЛАТЫРЦРВА.



детская художественная' ‘ школа №2 2
обьявл'яет-набор
учащихся в ! Масс

_
с 10-13 лет

иьв подготовительную
гриппу.

Приемные
эВзамены 25 мая
в 9 ши 14 часов

по адресу:
г. Находка, ул.

Малиновского, 13.

`віввввлвввввв.Ниневии № 1 -

- повара,
- буфет-|пцу,- техипчек.

62-ввп-виви.

Типография №92
'» примет на работу

зпектромеханика
механика-наладчика
ремонта И
СЛОЖНОГО

для
эксплуатации
оборудования.

ШШ М.;"; 5 ,

діч—ЪЩЩ надевиц
программиста со знанием ,

бухгалтерских программ.

‚за: іі-

`Щегаестнячнне'морши,
`

’
е_ звери, печи“, решетки, ›

“титулы—меринос .
.' х*пяч'втннв:'‹ворето распашные

_" ведя шинные [в том-числа:.№36 №., „

‚. морковь— 23,
› свггкла — 15,
“ огурцы, помидоры соленые— 17. *

Поступление И ИШОПЬЗОВЗНИО СРЕДСТВ

рекламио-ипформациогшый сайт по г. Находке

№.паіфоа1ш2000юот___—__—-—-————
…да, решшма, НОВОСТИ, бизнес, аптеки)-пиши

ФРАНЧАЙЗИНГ
Фирма «1С…Посквп

1С: Аспект 7.7
установка компактная недорогая система городская
внедрение ”… “рт… детская хоровая школаб' + 6 их в 2001—2002 чс ный
обучение 1С-Т°РГ°'“"' склад гізтяъъзяглтхгнв :…… „„ „У……

учет и контроль любых складских
” |НП0НС0ВЫХ ОПС аиий.

3 _ Торгово-промышленная палатасэз «Находка»
-- Наход. по—кт. 10. Тепіфакс:іб4-18-45. 6459-14
`

теп.62-97-25 Е-таіі: Оіоо@п|1|‹.іпіо5у5.ш

костям:
- хо свое дирижирование с обучением игре
на ортепиано;- оркестровое дирижирование с обучением
игре на инструментах: баян, аккордеон,
сквипка, флеита, кларнет, гитара.

2-годичную подготовительную группу
(прием ‹: 6 лет).

В 1-годичн ю подготовительную группу
прием с 7-8 лет).

В класс эстрадных инструментов с
обучением на инструментах: злектроорган,электрогитара, саксофон, ударные инстру—
менты. ,

В
секгёию

на одного пения: фольклорные
ансам ли с о учением игре на инструментах
по желанию.
Б класс сольного пения: прием с 7 лет с
обучением игре на фортепиано.

Объявляется набор
7ребятв хор мальчиков с лет.

для по ростков старше 9 лет предла-
гается о учение по 5—летней программе.

для взрослых организованы
2-годичные курсы.

Приемные экзамены 1 июня, 31 августа в 10 ч.
Ад]! с школы: я. Пугачева 2а;

тЁ64-4в-о 64-53-14

обслуживание

26 мая с 11 ч.
_опжрыпешся первый в Находке
пивной фестиваль под девизом:

_

'ГУБИТ АЮАЕЙ НЕ ПИВО…"

Участвуютведущие производители пива и
их представительств на дальнем Востоке.

Организатор Фестиваля — новый
продовольственныйрынок торгового

комплекса “Приморец ”.№№ дегустация и конкурс пива,
'ПКШ0РПНН. ВЬ'СШУПАСНЦЯ ШВПР‘СССКЦХ

КОААСКШЦВОВ. АЦСКОШЕКВ.

[_ “выдрасиъ=с'сс:5;-яюб`нтМетрин-
‚ анонішъэнааииьлватник. —

Вас ждут у торгового комплекса
! стадиона 'Примореп'.
! Оргкомитет фестпцвіля. тел.: 62-29—89,

:‘

ПМП УВАЖАЕМЫЕ АКЦИОНЕРЫ
ОАО «приморсковморское

'Ё—ЁЁ
ПАРОХОДСТВО»!" `29июняв 14.00

состоится общее собрание акционеров
ОАО "Приморское морское пароходство".
Регистрация : 12.00 до 13.40. Место
проведения собрания: г. Находка,
Административный городок, актовый зал
ОАО ПМП. Список акционеров, имеющих
право на участие в общем годовом
собрании акционеров, составляется на
основании данных реестра акционеров на
28 апреля 2001 года.
Повестка дн_:
1. Утверждение годового отчета, бухгал-
терского баланса и отчета о прибылях и
убытках.
2. Утверждение размера дивидендов.
3. Внесение изменений и дополнений в
устав.
4. Утверждение аудитора.
5. Избрание ревизионной комиссии.
6. Избрание совета директоров.
С информацией по собранию акционеров
вы можете ознакомиться с 14 мая по 28
июня 2001г. с 14.00 до 16.00 по адресу:
г. Находка, Административный городок,
ОАО пПриморское морское пароходство»,
каб. 224.

Контактный телефон: 69-46—39.
Совет директоров

ОАО “Приморское морское пароходство".

ТОЛЬЁЬ 'До 30 МАЯ
В ПОЧТОВЫХ 'ПЦеЛСНИЯХ города ПРОИЗВОДИТСЯ прием

. журналы на ВТОРОС ПОЛУГОДИС'.
ТСКУШ‘ЗГО ГОД?! С ДОСТЗВКОП С ИЮЛЯ.

Спешите
Подписка заканчивается!

Завод “Керамика”
компании “Аом”

реализует:
- истинные виновными
- Британи 1! видов "„ і/ъ

\.

лямблии? нидпв ,!"
", шакпблпп ,! `/ ,}

`

'- ‚ирпич _йезпйяцтпвыи №5
'

Адрес:
и. Воичаиец, 122 км.

Тел. в Находке:
5-98-49. 25 ИЮНЯ 2001 Г. В 11 Ч.

Дальневосточное межрегиональное
отделение РФФИ проводит торги

в форме открытого аукционапо продаже арестованного имущества:
домостроительный комбинат “Строитель” —

цех КПД общ. пл. 4999,1 м’ ( в вдонии КБЦ) :
пристройками (литера 2-5): компрессорная общ.
пл. ”4,5 м’, трансформаторная 50,4 м’, одми—
ннстротивно—бьп'овой корпус общ. пл. 129,5 м’,
помещение для мастеров, расположен по одре-
:у: г.. Большой Камень, ул. Рабочая, 8. Началь-

‚. Настоящим общество'
, 'с ограниченной .- -

ответственностью “ПИАК”
в соответствии с 11.14 от.

„ ‚.:20 Фз "Об обшествах '
.

‘
‹

‹
‹: огранИченной; ,

ответственностью"
извещает, что'собрением
учредителейот 03.04.01 г;

принято решение об -. :

: 1 5 августа по
15 октября 2001 с

. ЁЁ; Срок подачи заявки
;“:‘г на участие в конкурсе —

,
.

„у! до 10ч21 иго/тягот е_

2
по вопросам приобре-
тиши конкурснойдо-
кумситации обра—

: щатьсяпаадресу: , ' уменьшении’уставного. ….” це…, _ 498297 р.‘ 2' Нщодка<18,а/ц2338‚ “чпгёаэъъгзэ “пбиА'ёп
до Участие в торгах ОФОРМЛяется заявкой после„__(Ёійиізі‘зи Адмиетуидіза'ция.‘ поступления задатка в размере 10% начальной

цены на р/счет Дальневосточного межрегиональ—
ного отделения РФФИ 403098‘0700000000001 в

ГРКЦ ГУ ЦБ РФ по Приморскому крою, ИНН
7704097841, БИК 040507001 г. Владивосток.

Победителем аукциона привноется участник,
предложивший наибольшую цену. Победитель
торгов вносит денежные средство в роямере цены
продажи обьекта в срок до 3 июля 2001г. в ус-
тановленном воконом порядке.
Прием заявок, ознакомление с информацией об
объекте, порядком п сведения аукциона осуще—

о поступлении и использовании
средств ОФР филиала дВГАЭУ

г. Находки в 2000 году

№№в№ вещ.
В пом числе:

в центральной №
городской библиотеке

г._Находкн
(ул. Сснлвшха, Ц;

состоится
творческая встреча

с пожаром книги
“Слово”

Игорем Сакой.
Приглашаем всех

желающих.
Вход свободный.

- РВ№№№№`Ю№`ВЩЙ базы И

саштщчиеэщдавшя

остаток юо1д1‚2гх›1 г

Адрес сдокцнн:
692900, г. сходки, ГСП,

Находкинский проспект, 18.
Газета выходит по вторникам,
средам, четвертом, пятницам

,сг'чсг 'чй х: : то}

ста/ляется . срок до 2 июня 200! г. в месте про-
ведения торгов:

г. Находка, ул. Нахимовская, 70, каб. 21;
тел.: 62—79-85, в г. 5. Камень тол. 43-888.[(№ : кэш; ›к/я кран ЭДК 1000 —

5973000 р., крон козловой — ККЗ 12,5 — 500000
р., липопровилъноя машина РВ 20х3000 — 300000
р., стоики - горизонтольно-росточной 2620В—
850000 р., зубосгрогопьный 5Т23В — 60000 р., зу-
бодробипьный 5122 В — 60000 р., джип “Чероки"
93 г.— 174361 р.

благогворшегычьи взюоое орч'амзаций

изнщзфаботаяштаснамспшием

развитие филиала дВГАЭУ г. Нахоша. всего
- из них то приобретение учебном`

мзтотеаой и трассой гитературы
› гтмобретеме оргтепмм

татарском
продАдим эмаль НЦ белую, черную,
светло-голубую, красную, золотисто-
желтую, оранжевую. ' -

_

'

Тел.: 64-67-90.

Гонтошовано 9 августа 1945 года. Учрчшвшгодминнсгроцнв г Находят, родово- 'НР" Гоша во '. . ринсгрк шно2Воп 199410“: Региональном
инспекцией по питт. свободи то… и массовой информации (г. Владивосток). Свщгеоплвсгво "$556.

ПРОААМ .
дачу на Аме . пвреввле, общ.
“Пищевик” 14с, дом, рядом
воде).т. 5-99-26после 18.

Контейнернарынке “Южный".Т.
5-62-81 вечером.

1 -к. кв. вр-иерыб. порта.
Т. 62-86—37.

Кап. гараж (“энергетик"), пл.
Совершениолетия;
Золотарях(10с.дом,сад,тепл.);
нож. шв. машинку; аквариум;
даты, ст/банки

0,25—2л. т,622-

_—
дачу на

Усадьбу в твежиом селе
Яотребовка (2дома, 30 с); пчел,
сушь;дерев р.ствнок;з/части
не“Ниву”. .

_
-бз—90. '

Гараж по ул. Портовой, возле
зданияморскойадминистр. (7х4,кладовка, подвал,

Попуторку (2 эт., без балк.) по
Малиновского;дачувс/о “Заря".
Т. 64-10-02.

Пианино дешево.
Бокситогорская2—6, кв.36.

Щенков нем. _породистых пр-леи.
черный: Вл.-Александр.; т. (8-265) 21 -7-50.

овчарки от
Окрас

2—х. кв. н/п; м/мебепь б/у;
пианиноб/у.д.т.64-б2-96.

КУПАЮ
МотоциклИЖ. Пограничная, 13/
1, кв. 49, после 17.

2—к. кв, Т. 63—42—29.

Гостинку в р-но Пограничной,
Заводской, без посредников. Т.
62—58—67 вечером, 62-0506.
Коттедж кирпичный в 3. долине
(вода, услуги, уч. 0,4 та), 23000
у.е. Т. 62—40-86, 62—41-43_

УСАУГИ
Металлические двери.

Т. 63-15-61.
Ремонтслуховыхаппаратов.
Спортивная, 16а,зп.спесарная№.

РАЗНОЕ
Семья срочноснимет квартируна
Пограничной. Ваши условия. Т.
64-29—36, 62-65-74.

Требуется продавец,от 2000 р.
Т. 62-35—1 1 .

Требуются портные высокой
квалификации. Т. 62-50-10.

Угерянное сандетепьство №
13395 ПБОЮЛ,
03.02.99 г. на имя Меньшова
Сергея дмитриевича, считать
недействительным.

выданное

000 "Стром" объявляето своей
реорганизации
присоединения к нему ОАО

механизация".'

кредиторов
принимаются в течение месяца

. Находка, уп.

путем
“Малая
Претензии
по адресу:
Береговая, 37; т. 64—16-94.

Утерянный аттестат о среднем
образованииА№ 1 152180наимя
дунаеаа Павла Сергеевича
считать недействительным.

Нашедшего документы на имя
Хребтович Сиежаны
риевны

дмит-
прошу вернуть за

вознаграждение. Т. 64-52-94,
после 19ч.

Выражаю сердечную благо-
дарность за участие в про-
ведении похорон Райкова Вик-
тора Борисовича директору
магазина “Огни маяка" Гера-
сименко Тамаре Алексеевне,
соседям,жителямм.Астафьева,
друзьямдетства покойного.

Жена.

Выражаю сердечную благо-
дарностьколпекгиввмплавкрана
БАМРа, рыбного порта, родным,
друзьям и знакомым за мо—
ральную иматериальнуюпомощь
в организации похорон моего
сына Зелинского Виктора.
Низкий вам всем поклон!

Зелинскаяп.

!
Находкинская транспортная
прокуратура распологается
цо новому адресу: ул. Коль-
цовоя, 39, в одном здании с
п окуротурой г. Находки.
Изменилисьз 3 78

_
приемная - - — , п ок 0- 5—84-50, зоместителЁ прусгкуе
ро ‹: - 62—66-83, следователь
— 2-64—43, 62—60-22, помощ-ники п окуроро — 62-67—42,
62-68— 8.

нефти:

При-мнея """“” Р°д°“°Р° '5'72-5‘3, отдел социольннх проблем — 64-72-46, 64-27-35, Отпечатано ' типографии № 2 ‚№№-”'…
первый :омтловиогорсдепоро- 64-70-05. отдел экономики - 5-66-25, г. Находки.

Ти ок 15 500.ответственный секретарь - бі—бб-Ш, отдел новостей ‹ 64-52-75, бі-65-06, Инд-вс 5 А | 0. Объем 2 п.л.
бухтолтерия - 64—59-41; отдел рекламы — 454—72-09; тел./факс - 64-32-30. В розницу - цена договорная.
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